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築け未来を

行動力と先見の般で

東京多摩クリーンロータリー・クラブ 7 - 3 2
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吉い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化をまわす。

それらか混然―体詞和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く姿を示している。

の実践ケ

寄付として6方罰町をして参りました。今後罰付を継続

していただきたいとの連絡がありましたわ沫年度は、ヤ

劉 印ましてありませんのでクラブとしては方針どおり本

年度は罰寸しないことになります。今移ょ維持後援クラ

ブに加入する力Wこ|い てヽは継続事業であるので木年度だ

けの問題でなく次年度理事会並びに総会の検討課題と考

えまれ

0会 員退会願いについて

◎会務報告 会 長 遠藤 二郎

①2/26開 催の第13回クラブ理事会の報告

ロータリー財』クラプ罰寸の据え置きクレジットの取り

扱 Wヽこついて協議し、組合せクレジット方式を取る。希

望者を募ることとし、家彰を受ける権利の額を希望者で

等分して、個人寄付と組みィ雑 で利用していただく。詳

細はロータリー財団委員会よりご説明いただく。

②バギオ基金の取扱いについて

昭和56年には多くのRCの 賛同を得て 「バギオ基金Jを

設立しました。当クラブはクラブ罰寸として30万、ltl人

事後承認

新海源四郎  原 因 一 身上の都合 承 認

C萩 生田茂夫公員の肉内による出席剣余適用について残 a

,力こした。

0米 山奨学生、ソン・ミンヨンさん力消士号を取阜されま

した。3日卒業、帰国。米山奨学委員会より3月26日の

例会に送別会を開催したいとの計画3原 案どおり病 孔

C朝 睦委員会提出のお花見例会について

原案どおり承認 決 定した。

03ク ラブ合同期口列会について

多摩RC、 稲城RC、 多摩グリーンR Ctt Bl例会を昨年

に引き続き開催することに決定しました。

0そ の他

由井特別代表わ■校歯科医として、永年の功績に対して

文部大巨賞を受賞されました。

中村地区ル ナヾーから4/12、13の地区大会参"田こついて

再度鋪 肯がありました。申し込みを3/中 旬まで延勘じ

てお廠いします。

須藤幹事が本日入院されました。詩御はまだ分かりませ

んので後日、報告しまユ 本国は代理を遠藤立一副幹事

にお19Rヽヽ たヽしまた。

◎幹事報告            扇 際事 遠 藤 立 ―

0町 田サルビアRC10周 年記含誌がきました。各人回覧し

て下さに、

0「 みちはたのうた」購人の方は回覧しますので申し込み

下さ 、ヽ

坂田 育 男  原 因 転 勤

第308回 例 会 報 告
(1996年～1997年度第33回例剣

司 会

◎卓 鐘

C涯調陶勲昌

SAA委 員会  加 藤喜二郎

会 長  遠 藤 二郎

◎ロータサーソング 「日も風も星も」

ソングリーダー  吉 沢 洋景

◎ロータリー綱領唱和

ロータリー情報委員会  宮 本  誠

◎熊 締 介     会 長 遠藤 二郎

西尾 正誼様 修摩RC)
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◎次年度会長報告      会 長エレクト 吉 澤 洋 景   中 山 (Dさ ん大変ありがとうございました。

次年度の活動計画を各委員長より3/6ま でに提出して  日 白 和 凄

下さい。 ハールポップすい星本国未明撮影しました。日本時F「H3

時に全世界に田言されます。

森田 舞 子

伊豆の地再い配です。一時的なものですめば良いのです

力ヽ

関岡 俊 二

委 員 会 報 告

◎ニコニヨBOX

苗井 重光

生花を頂いたので … G

西尾 正 記

中午私は度々メイクアップさせていただきありがとうご

続睦委員会 イ 泉ヽ 博    今 日は娘とメッテと私の誕生回、おまけに結婚 己念日で

エ コ ニ コ

文部大臣義 贈 会にグリーンクラブよりすばらしい  Fヤ 潤E郎

結婚祝い有りがとうございました。

本国合計 全 37,000円 (累 計 906,451円)

ざいました今日は本年始めてのメイクアップですのでよろ  ◎ 出席報告 出席委員 伊 澤ケイ子

しく。

議   摯 F

由井特別代表の文部大磯 受賞を祝して。

中山 |三武

スクラッチ会にて本命が (あいかわらずくずれたので)

残念ながら不幸にして優勝しましたハンデイかえしてヽ。

橋口 '十三

結婚伽のカードを頂いたので

橋口 洋 三

田畑 博

結婚式久じぶりに想い出しました。カードありがとうご

ざヽヽました。

田鳥 真由美

今日は暖かですネ。もう春ですネェ …。

北村 幸 彦

だいぶ暖かくなりましたね。

瑠峻 期

今日は夫穀燿よ 賃めがいいね。

杉山 英 巳

妻への誕生祝いカードを有難うごさいました。

何 自 和 廣

会員総数 55名

出席義務者数 54名

出席者数 44名  匁 緒 数 10名

本日出席率 8148%(44/54)

2/26  言 ]正出席率  8364% (46/55)

2/19  最 終言TrH席 率 8393% (47/56)

匁常者 大松 試二、萩生田 茂夫、」峨 章員、

2/27スクラッチ会でチーム優勝をさせて頂いたたので中    中 山 ‖買一郎、大熊 】毛志 城倉 正 ほ 須藤 猷

山1勘代(1冶D橋 口 (3D猪 峻 (7伸 足立 (80     高 野 範城、営寸 弘 範、横倉 譲、柏岸 希一

菊他  敏 メークアップ

誕生日、結婚式のカードありがとうございました。      関 問 俊 二 2/数  多 摩RC

津守 弘範 2/27 稲 城RC

◎ 「R財 ヨクラフ葛村の醐

R財団委員会委員長 戸 回 昭 寿

「ロータリーの罰寸クレジットについての説明J

引司罰寸した人には蓄積した基金を個人に割り振り分配

する。今年度協力をお願いいたしま先

◎ロータリー友の会      雑 誌委員会 宿 院 利 幸

P3に ついて一毛根の未熟な細胞の環境づくりがいわヤこ

大切である力部ムも同様大切にしたいで先

Pl取こついて一異変があればすぐに受診を…



自動車もあってもなくても定期寺険で安全を…

◎ゴルフ同好会 ヨウレフ需

第30回スクラッチ会の報告

6月 5日又は6日の遠藤杯の参加。

第12回チャリティゴルフの申し込み回覧。

お花見例会の親睦ゴルフ16組用意してありますので申し

込みお願いします。

◎卓 話 嚇務調査あれこね」    会 員 戸 回 昭 寿

国民の納税議務は、その基本が読=第 30条によっている。

もともと納税義務は明治憲法にも規定されていたが、

町韓親輸ウ発飽 であり、お上から命じられて 鉱課)払

うものであった。戦後、我が国の納税制度は、大転換をし、

「申告納税制幽 に変わりました。これは、国の3権 は天

皇ではなく国民にあり、その国家の費用を自ら主権者たる

国民力坊担して負担するのは当然であるという考えから、

それに最もふさわしい方式として、主権者たる国民が自ら

課税標準、税額等を計算して申告し、納税するという、

「申部 内税制度」力堺錦されたのである。したがって、納

税者自身が、f■81法の規定にしたがって正しい申告をし、

納税することによって、こしい申告納税制度か唯立するの

である。

正しい申告納税常」度力確立されるための具体的手段とし

て、申告力塔易になされるように最も簡質でなければなら

ない力ヽ 現実には最も複雑難解なものとなっており、毎年

のようにある 「税法の如 がさらに複雑なものに変えて

いくのであり、=叫底素人には醐 吾しがたくなってきており

ます。税の専P目家たる税理士にも常に前向きに税法の研究

・研鐘力妥求されるのである。

さらに、 「哉力掴の国民自身の何割が、申告納税制度の

意識をもって申告納税しているのであろう力、」という間

題に行き当たるのである。

本来は、納税者自ら和税法の規定にしたがって、申告書

を作成し、申告をした段階で納税額力髭定し、以後、提出

されたものは正しいものとして、調査もなけれ1去 追徴も

ないというの力ヽ 正しい申告納税帝1度のあるべき姿であろ

う。

しかし、現実には余りにもその意識の低い人連カラすぎ

るのである。そもそも、脱税は罪であるとう観念力排 常に

希薄である。脱税と節税の違い、その接点にあるグレーゾ

―ンなど、話をする機会わ多 くあるのですが、解っている

かなと思うと、どこかの世界によくある総論卸或、各論反

対のようなことになってしまうのです。

税法力複雑難解なものだけに、その知識の如何によって、

納税額に差が出てくることから、納税者が節税を図るのは

やむを得ないわけです。しかし、それは節税であり、脱税

ではないのですが、納税者のな力Wこは節税も脳党も混同じ

ている人がかなり多く存在している事実があります。

脱税がどんなに割のあわないものかを得々と説明します

と、なカヤこは、解った顔をしながら、また、正直にやって

いますといいなつヾら、ごまかしているというケースもあり

ま坑 税務当局の摘発を受けてから、 「もう二度としませ

んJ、 「ああ、やらなければよかったJな どと反省の念し

きりです力ヽ まさに 陥 悔先に立たずJの 典型的な例です。

したがって 「節税はしても脱税はするなJを モットーと

して経営をしていただきたいと思います。

榊 稔

(今週の担当 日 畑)


